

Lions beschenkten Aussiedlerkinder

In einer bewegenden Nikolausfeier beschenkten die regionalen Lionsclubs Balingen, Freudenstadt, Horb-Sulz, Hohenzollern-Hechingen und Rottweil am Wochenende die Kinder der Aussiedler, welche in den letzten Tagen in der zentralen Aufnahmestelle für Spätaussiedler Baden-Württemberg in Empfingen angekommen waren. Der Repräsentant der Clubs, Zonen-Chairman Norbert Roth, unterstrich, daß die Clubs mit dieser seit zehn Jahren bestehenden Aktion ein Zeichen des Willkommens und der Ermunterung für den Aufenthalt in Deutschland geben wollten. Die Kinder nahmen an der Bescherung lebhaften Anteil und bedankten sich mit Liedern und Gedichtsvorträgen aus ihren seitherigen Heimatländern.